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ゆ
う
ゆ
う
バ
ス
は
、
Ｈ
４
年
に

「
高
齢
者
・
障
が
い
者
・
妊
婦
な

ど
の
市
民
が
、
ゆ
う
ゆ
う
セ
ン
タ

ー
を
利
用
す
る
目
的
」
で
ス
タ
ー

ト
し
ま
し
た
。
路
線
の
拡
大
、
バ

ス
停
の
拡
充
の
要
望
が
た
く
さ
ん

寄
せ
ら
れ
、
現
在
は
３
コ
ー
ス
・

27
便
が
運
行
さ
れ
て
い
ま
す
。
乗

客
数
も
毎
年
８
千
人
～
１
万
人
づ

つ
増
加
し
、Ｈ
20
年
度
に
は
約
17

万
人
が
利
用
す
る
状
況
に
な
っ
て

い
ま
す
。

現
在
ゆ
う
ゆ
う
バ
ス
の
目
的

は
、
「
ゆ
う
ゆ
う
セ
ン
タ
ー
を
含

め
、
高
齢
者
や
障
が
い
者
の
外
出

６
月
議
会
の
一
般
質
問
（
６
／
１８
～
６
／
２２
）
で
は
、
交
野
市
財

政
健
全
化
緊
急
プ
ラ
ン
の
提
言
、
ゆ
う
ゆ
う
バ
ス
の
廃
止
問
題
、
ま

た
、
パ
チ
ン
コ
店
建
設
問
題
な
ど
、
市
政
の
多
く
の
問
題
が
議
論
さ

れ
ま
し
た
。
ま
た
、
障
が
い
者
団
体
の
方
を
は
じ
め
、
連
日
多
数
の
市

民
の
方
が
傍
聴
に
来
ら
れ
ま
し
た
。

さ
か
の
光
雄
議
員
が
取
り
上
げ
た
「
ゆ
う
ゆ
う
バ
ス
の
存
続
を
」

の
質
問
の
要
旨
を
紹
介
し
ま
す
。３

年
前
の
公
共
交
通
検
討

会
は
、
ゆ
う
ゆ
う
バ
ス
存
続

を
き
め
て
い
る

【
質
問
】
交
野
市
路
線
バ
ス
等
公

共
交
通
検
討
会
は
Ｈ
18
年
に
、
ゆ

う
ゆ
う
バ
ス
に
つ
い
て
３
つ
の
方

向
性
を
検
討
し
た
。
一
つ
は
、
ゆ

う
ゆ
う
バ
ス
を
廃
止
し
コ
ミ
ュ
ニ

テ
ィ
バ
ス
に
す
る
、
二
つ
は
、
ゆ

う
ゆ
う
バ
ス
の
有
料
化
、
三
つ
目

は
、
現
状
の
ま
ま
存
続
さ
せ
る
、

で
あ
っ
た
。
検
討
結
果
は
ど
う
だ

っ
た
か
。

【
答
弁
】
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
バ
ス
の

導
入
は
、
莫
大
な
経
費
を
と
も
な

う
た
め
必
要
な
い
と
判
断
し
た
。

ゆ
う
ゆ
う
バ
ス
の
有
料
化
は
、
バ

ス
の
改
良
費
や
新
た
な
委
託
先
の

問
題
か
ら
経
費
の
増
加
と
な
る
と

廃
止
さ
れ
れ
ば
外
出
で
き

な
く
な
る

判
断
し
た
。
ゆ
う
ゆ
う
バ
ス
を
存

続
さ
せ
、
福
祉
バ
ス
の
原
点
に
立

ち
戻
る
べ
き
と
判
断
し
た
。

【
質
問
】
福
祉
バ
ス
の
原
点
に
立

ち
返
る
取
り
組
み
を
し
て
い
る
と

聞
い
て
い
る
が
、
ど
の
よ
う
な
こ

と
か
。

【
答
弁
】
ゆ
う
ゆ
う
バ
ス
の
中
に

福
祉
バ
ス
と
の
標
示
や
、
車
内
案

内
で
福
祉
バ
ス
と
の
ア
ナ
ウ
ン
ス

を
始
め
た
。

【
質
問
】
財
政
健
全
化
プ
ラ
ン
の

地
域
説
明
会
で
は
、「
ゆ
う
ゆ
う
バ

ス
を
廃
止
さ
れ
た
ら
、
外
出
で
き

な
く
な
る
。
廃
止
し
な
い
で
ほ
し

い
」
と
の
意
見
が
た
く
さ
ん
出
さ

れ
た
。
同
プ
ラ
ン
は
、「
障
が
い
者

や
高
齢
者
の
外
出
支
援
等
に
配
慮

し
つ
つ
廃
止
し
ま
す
」
と
し
て
い

る
が
、
ど
の
よ
う
に
配
慮
す
る
の

か
。

【
答
弁
】
ゆ
う
ゆ
う
セ
ン
タ
ー
を

利
用
す
る
移
動
困
難
者
に
、
タ
ク

シ
ー
支
援
を
考
え
て
い
る
。
ま
た
、

バ
ス
路
線
の
バ
ス
カ
ー
ド
の
支
援

で
い
け
れ
ば
と
考
え
て
い
る
。

【
意
見
】
タ
ク
シ
ー
補
助
１
回
600

円
と
す
れ
ば
、
年
間
10
万
人
が
利

用
す
れ
ば
６
０
０
０
万
円
に
な

り
、
い
ま
の
経
費
２
８
０
０
万
円

よ
り
は
る
か
に
高
く
な
る
。
ま
た
、

市
内
に
は
福
祉
タ
ク
シ
ー
は
７
台

し
か
な
い
。
現
在
の
路
線
バ
ス
で

は
、
ゆ
う
ゆ
う
バ
ス
の
代
替
と
は

な
ら
な
い
。

的
な
議
論
を
踏
ま
え
て
検
討
し
た

い
」
と
答
弁
し
た
。「
廃
止
し
ま
す
」

と
の
プ
ラ
ン
を
出
す
ま
で
に
、
議

論
を
お
こ
な
っ
た
の
か
。

【
答
弁
】
財
政
健
全
化
推
進
室
で

プ
ラ
ン
を
決
め
た
。
市
と
し
て
の

検
討
は
行
っ
て
い
な
い
。

【
質
問
】
市
長
に
聞
き
た
い
。
市

と
し
て
の
検
討
、
市
民
的
な
議
論

を
行
う
必
要
が
あ
る
が
、
ど
う
考

え
て
い
る
の
か
。

【
市
長
答
弁
】
い
ま
色
々
な
意
見

を
い
た
だ
い
て
い
る
。
高
齢
化
社

会
の
中
で
将
来
の
地
域
公
共
交
通

を
ど
う
し
て
い
く
の
か
、
京
阪
バ

ス
と
も
議
論
し
、
議
員
・
市
民
か

ら
意
見
を
い
た
だ
き
な
が
ら
、
私

も
勉
強
し
て
い
き
た
い
。

【
要
望
】
障
が
い
者
や
高
齢
者

の
参
加
の
も
と
で
再
検
討
し
、

ゆ
う
ゆ
う
バ
ス
を
存
続
さ
せ
、

さ
ら
に
充
実
さ
せ
る
こ
と
を
求

め
る
。
市
が
高
齢
者
や
障
が
い

者
を
大
切
に
し
た
町
づ
く
り
を

障
が
い
者
や
高
齢
者
の
参
加

の
も
と
、
再
検
討
を

【
質
問
】
今
年
１
月
の
事
務
事
業

報
告
書
は
「
ゆ
う
ゆ
う
バ
ス
の
今

後
の
存
続
を
市
と
し
て
検
討
し
ま

す
」
と
し
て
い
た
。
ま
た
、
３
月

議
会
で
私
の
質
問
に
対
し
「
市
民

お
こ
な
う

こ
と
を
要

望
す
る
。

を
支
援
す
る
」

に
変
わ
っ
て

き
て
い
ま
す
。


